

Licenciada en Relaciones Internacionales por la UNAM cuenta con estudios en el extranjero por la Universidad del Sagrado Corazón en Puerto Rico. Tiene una Maestría en Responsabilidad Social por la Universidad Anáhuac a través de la beca Frank Devlyn y diversos diplomados.

Con certificaciones nacionales e internacionales, posee amplia experiencia en gestión de proyectos y asesoría a empresas para premios, distintivos y certificaciones. Ha colaborado con actores intersectoriales en iniciativas, impulsando acciones bajo el marco de la Agenda 2030 e ISO 26000.

Actualmente, es Gerente en la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, liderando el tema de responsabilidad social.

